





Emsland \

Zuhause bei den Machern.





Grußwort unseres Europaabgeordneten Jens Gieseke

Liebe Bürgerinnen und Bürger aus Emsbüren, liebe Europäerinnen und Europäer,

in wenigen Tagen hat Europa die Wahl. Von links wie von rechts greifen Populisten das große gemeinsame Projekt der Europäischen Idee an. Und sie haben Erfolg: Die Brexit-Entscheidung war ein schwerer Schock. Und ein historischer Fehler.

Viele Briten, aber auch viele auf dem Kontinent erkennen heute (wieder), wie wertvoll unsere Friedens-, Werte- und Wirtschaftsgemeinschaft ist. Die Zustimmungswerte zur EU steigen. Das ist wichtig und richtig: Gerade bei uns in der Grenzregion erleben wir doch die Vorteile von offenen Grenzen, die steigenden Exportraten unseres Mittelstands. Vor allem die junge Generation nutzt die Chancen von Auslandsstudium und offenen Grenzen. Europa ist unsere Zukunft.

Europa bleibt aber auch ein Ringen um die richtige Lösung und ist immer ein Kompromiss. Die großen Fragen von Klima- oder Außenpolitik, Migration und Handelspolitik meistern wir nur gemeinsam. Deshalb braucht es engagierte Europäerinnen und Europäer. Im Parlament, aber auch vor Ort. Menschen, die wie Sie im Emsland für die europäische Idee werben. Menschen, die offene Grenzen gegen die Zaunbauerfraktion verteidigen. Wir brauchen mutige junge wie alte Europäer. In Emsbüren. Und in Brüssel.

Meine Arbeit verstehe ich so: die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger aus meiner Heimat in Brüssel engagiert vertreten. Für eine kluge Wirtschaftspolitik und weniger Regulierung eintreten. Mutig für unsere europäische Zukunft werben. Dabei kann jeder von Ihnen mithelfen.

Beste Grüße, Ihr

Jens Gieseke





Neue "Handwerkermeile" in Emsbüren

Das Gewerbegebiet "AM Tiggelwerkweg" entwickelt sich außerordentlich positiv. Neben der Ansiedlung einer lokalen Tischlerei konnten weitere ortsansässige Unternehmen an diesen Standort gezogen werden.

Ziel ist es, hier eine Handwerkermeile zu etablieren. In Zukunft stehen Verbrauchern dann fast sämtliche Gewerke einer Baustelle an einem Standort zur Verfügung.

Die CDU freut sich über die gute Entwicklung unserer heimischen Unternehmen. Die Nachfrage nach Gewerbegrundstücken durch nicht heimische Unternehmen wird erfreulicher weise auch größer.



Aktuell herrscht rege Bautätigkeit im Gewerbegebiet "AM Tiggelwerkweg"

Emsbürener CDU-Fraktion mit neuem Vorsitzenden

Die Mitglieder der CDU-Fraktion im Emsbürener Gemeinderat wählten in der Fraktionssitzung am 29.04.2019 Thomas Schütte zum neuen Vorsitzenden. Schütte tritt die Nachfolge von Klaus Hemme an. Klaus Hemme wechselt von der Politik in die Verwaltung der Gemeinde Emsbüren, er wird im Herbst neuer erster Gemeinderat der Gemeinde und allgemeiner Vertreter von Bürgermeister Overberg.

Stellvertretender Fraktionsvorsitzender bleibt Wolfgang Paus.

Neu in die Fraktionsführung wurden Marcus Drees und Matthias Stein gewählt.

Wichtig war der CDU Führung, dass die Aufgaben auf viele Schultern verteilt werden. "Wir wollen, dass sich alle Emsbürener vertreten fühlen, die Bürger im Zentrum sowie in die Ortsteilen, ich glaube, dies ist uns mit dieser Lösung gelungen," erläutert Matthias Stein. Vorsitzender der CDU Emsbüren.

Thomas Schütte ist zugleich Ortsbürgermeister des Ortsteils Gleesen, hier hat er sich in den letzten Jahren durch Pragmatismus und Zielstrebigkeit ausgezeichnet. Privat ist er Geschäftsführer des Lohnunternehmens Schütte & Wulkotte.



Neuer Fraktionsvorsitzender der CDU Gemeinderatsfratkion ist Thomas Schütte



...kurz und knapp

Gelungene Veranstaltung mit Marc Andrè Burgdorf in Emsbüren

Am 23.04. fand unser Durchblicker-Abend statt. Zu Gast war Marc-André Burgdorf. Er stand den Gästen Rede und Antwort zu diversen Themen.



Marc-André Burgdorf spricht bei Evering vor interessierten Teilnehmern unseres DURCHBLICKER Abends

Klaus Hemme neuer erster Gemeinderat der Gemeinde Emsbüren

Klaus Hemme ist in der Ratssitzung am 27.03.2019 einstimmig zum ersten Gemeinderat der Gemeinde Emsbüren gewählt worden. Eine Neubesetzung der Stelle war notwendig geworden, da der allgemeine Vertreter des Bürgermeisters, Ernst Müller, in den Ruhestand wechselt. Klaus Hemme wurde von Bürgermeister Overberg vorgeschlagen.



Ratsvorsitzender Wolfgang Paus, Klaus Hemme und Bürgermeister Bernhard Overberg nach der Wahl Hemmes zum ersten Gemeinderat

Neues Feuerwehrhaus Einweihung am 16.08.2019

Am 16.08.2019 soll im Rahmen einer Feierstunde das neue Feuerwehrgerätehaus seiner neuen Bestimmung übergeben werden. Die Feuerwehr Emsbüren, als Schwerpunktfeuerwehr, bezieht ihr neues Domizil.



Bewegung bei der Bahn

Die Signale bei der Bahn scheinen auf "Durchfahrt" zu stehen. Es kommt Bewegung in das Thema "Bahnunterführung". Seitens der Bahn wurde jetzt ein Projektmanager ernannt. In nächster Zeit werden weitere Gespräche geführt. Die Forderungen der CDU haben wir bereits in unserem letzten Durchblicker klar formuliert darin heißt es u.a. keine Schließung der L58 (Emssstr.)! Weitere Informationen:

www.cdu-emsbueren.de





